

Le ministre équatorien des Affaires étrangères commence ses débats avec des acteurs de la société équatorienne



Quito, 22 juillet (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a signalé qu'il s'est réuni avec des acteurs de la société équatorienne qui lui ont fait part de leurs propositions, dans le cadre du grand débat national lancé par le président Rafael Correa.

Ricardo Patiño a expliqué que des centaines d'étudiants, de paysans et d'autres citoyens ont participé à ces débats et il a assuré que bien d'autres Équatoriens ont prévu de prendre part à ce dialogue.

Le chef de la diplomatie équatorienne a également rencontré le Front Uni, qui rassemble 14 organisations de gauche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63414-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangeres-commence-ses-debats-avec-des-acteurs-de-la-societe-equatorienne>



Radio Habana Cuba